



Adelante

MÁS DE MEDIO SIGLO CON LA REVOLUCIÓN

ÓRGANO DEL COMITÉ PROVINCIAL DEL PARTIDO COMUNISTA DE CUBA / CAMAGÜEY, 5 DE AGOSTO DEL 2017 "AÑO 59 DE LA REVOLUCIÓN". No. 31. AÑO LIX. 20 Cts. (ISSN 0864-0866). Cierre: 7:00 p.m.

"No hay ley más alta que la del trabajo, y la del amor".

José Martí

A buen paso preparativos electorales

por Cuba
Elecciones generales
2017-2018

Denia Morejón Reyes, vicepresidente de la Comisión Electoral Provincial (CEP) en Camagüey, anunció que para los venideros comicios generales funcionarán 1 757 colegios electorales, de ellos 271 radicarán en residencias acondicionadas con todos los requisitos indispensables para la votación diáfana, secreta y directa de la población, según las especificaciones de la Ley 72, Ley Electoral.

Explicó, además, que más de 11 250 autoridades organizadoras finalizarán en agosto la capacitación integral, mientras trabajan paralelamente en los 13 municipios camagüeyanos en la preparación del proceso de nominación de candidatos a delegados de las asambleas municipales, la verificación del registro de votantes y confección del listado de ciudadanos con capacidad legal, que serán expuestos en lugares públicos de cada una de las 871 circunscripciones electorales para que todos los involucrados puedan subsanar errores, modificarlos y actualizarlos.

"Disponemos de 3 279 áreas para la nominación de candidatos en toda la provincia, proceso que se desarrollará del 4 al 30 de septiembre venidero, y el 22 de octubre, desde la 7:00 a. m. hasta

las 6:00 p. m. abrirán los colegios para la elección de los delegados de las asambleas municipales. En aquellas circunscripciones donde ninguno de los nominados alcance más de la mitad de los votos válidos se celebrará segunda vuelta de escrutinios el domingo siguiente. El número preliminar de electores verificados asciende a 584 464 personas aptas y con derecho al voto", agregó la Vicepresidenta de la CEP.

Morejón Reyes destacó la participación de casi 1 000 jóvenes colaboradores de la enseñanza media y universitaria en el proceso electoral, y de 101 profesionales y estudiantes de la licenciatura de Derecho como supervisores de los sufragios, encargados de velar por el cumplimiento de las leyes constitutivas que avalan el sistema político cubano de democracia participativa, *sui generis* en el mundo donde el propio pueblo propone sus candidatos y vota por ellos para que los represente desde la comunidad de residencia hasta el Parlamento cubano.

También ofreció detalles de las actividades en curso para la integración de la propaganda y comunicación del proceso electoral general 2017-2018, respaldado con pancartas, plegables educativos, informativos... que se afianzan en el pensamiento y ejemplo ético y transparente del líder de la Revolución, Comandante en Jefe Fidel.

• Rolando Sarmiento Ricart

Las BTJ llegan al sector no estatal



Probablemente hasta este jueves los jóvenes que laboran en el mercado La Caridad, popularmente conocido como Estrella Roja, no supieran el significado de las siglas BTJ, pero ya se enteraron, al quedar constituido el primer consejo de las Brigadas Técnicas Juveniles en el país, compuesto por cuentapropistas, como muestra de que el sector no estatal de la economía continúa integrándose a los movimientos de la Unión de Jóvenes Comunistas.

En esta concurrida instalación ahora funcionan dos brigadas, una dedicada al área de la gastronomía y los servicios, y la otra con los reparadores de equipos eléctricos y los artesanos.

"Su principal misión será participar activamente en la búsqueda de soluciones a los problemas puntuales de la comunidad, y el Consejo Provincial de las BTJ, por su parte, se encargará de asegurarles la superación necesaria para que puedan llevar adelante este trabajo", dijo Heinier Liam Carvajo Báxter, presidente provincial de las BTJ.

Suman 22 los jóvenes incorporados al Consejo, que está presidido por Valia Paz González, de 18 años, quien labora como vendedora de zapatos artesanales. En declaraciones a *Adelante* explicó sentirse motivada con esta misión. "Vamos a dar el ejemplo; una de nuestras tareas es aportar, desde aquí, a la formación vocacional de los niños, porque atenderemos tres círculos de interés de la escuela primaria de la comunidad, uno dedicado a la artesanía, otro relacionado con la electrónica y el tercero sobre la gastronomía y los servicios".

Por su parte Lesnier Plana Guerrero dice sentirse contento de poder, además de buscar soluciones técnicas, enseñar a los niños a elaborar alimentos o cómo servirlos. "Eso es lo que yo sé y ahora podré transmitirlo".

• Texto y foto: Jorge Enrique Jerez Belisario



¡Y fue!

Pág. 2

Foto: Rolando Sarmiento Ricart



Por la ruta del agua

Pág. 4



Por un amor eterno...

Pág. 3



Foto: Leandro Pérez Pérez

Verso a verso

Pág. 6



Por sus aportes al desarrollo del ballet en Cuba y en diversas naciones, el maestro y coreógrafo Alberto Méndez fue agasajado con la distinción Espejo de Paciencia, máximo galardón de la dirección provincial de Cultura en Camagüey.

Visiblemente emocionado, el también Premio Nacional de Danza recibió

el reconocimiento durante la función concierto donde se estrenaron sus coreografías *Suite Géneris*, *El vals* y *Fantasia*, como parte de los festejos por los 50 años del Ballet de Camagüey, compañía en la cual, dijo, se siente como en casa y con la que se ha vinculado desde su fundación.

• Foto: Rodolfo Blanco Cué (ACN)



Cuidarnos la salud

Pág. 3